

生徒総会

5月20日に生徒総会が行われました。今年度の生徒会活動計画が示され、学校生活をよりよくしていくためには、どうすればよいか、活発に意見が出されました。



壮行会～九州大会・南九州大会へ出場！～

陸上部・男子ホッケー部・ウエイトリフティング部が九州大会・南九州大会への出場を決め、壮行会が行われました。それぞれの部の主将が力強く大会への決意を述べました。



出場する3つの部



ウエイトリフティング部



陸上競技部



男子ホッケー部



情報モラル講習会

5月16日、NTTドコモのスマホ・ケータイ安全教室事務局より講師の先生をお招きして情報モラル講習会が行われました。携帯の持つ利点や情報を利用する際の注意点などを教えていただき、今後の生活に活かそうと熱心に聞き入っていました。

春季防災訓練

5月17日に避難訓練を実施しました。前週に日向灘沖を震源とした地震が発生したばかりということもあり、皆、真剣に取り組んでいました。



マナー講座

6月11日、マナーを身につけることの意義について理解を深めるため、麻生専門学校より谷口悠子先生をお招きして、マナー講座が行われました。

陸上競技部・男子ホッケー部・ウエイトリフティング部は、インターハイ出場が決まりました。大舞台での活躍を期待しています。